



0848 133 133

LE BON RÉFLEXE LORS D'UN PROBLÈME DE SANTÉ

UN PROBLÈME DE SANTÉ ?
0848 133 133

Centrale téléphonique des médecins de garde

UN PROBLÈME DE SANTÉ?

1. **Contactez votre médecin / dentiste / pédiatre / psychiatre / pharmacien**
2. **En cas de non-réponse :
0848 133 133**
3. **En cas d'urgence vitale :
144**

www.urgences-sante.ch

Besoin d'un médecin, d'un dentiste, d'un pédiatre, d'un psychiatre ou d'un pharmacien ? Voici le bon réflexe à avoir lors d'un problème de santé :

1 **Contactez votre médecin**

En cas de maladie, d'accident de moyenne gravité ou de détresse psychologique, appelez votre médecin de famille, votre dentiste, le pédiatre de votre enfant, votre psychiatre, ou votre pharmacien. Vous parlerez ainsi à la personne qui vous connaît le mieux et qui pourra évaluer votre situation et organiser si besoin une prise en charge.

2 **En cas de non-réponse : contactez le 0848 133 133**

En cas de non-réponse ou si vous n'avez pas de médecin de famille, la Centrale téléphonique des médecins de garde répond 24h/24 au 0848 133 133 (tarif local). Ce numéro est valable dans tout le canton de Vaud. Une infirmière ou un infirmier évaluera votre situation, vous conseillera et vous orientera vers la structure la plus adaptée.

3 **En cas d'urgence vitale : appelez le 144**

Le 144 est réservé pour les situations d'urgence vitale. Il doit être appelé si votre vie ou celle d'autrui est en danger et requiert une intervention médico-sanitaire immédiate.